



6 Pièces

215 m²

Réf. V1428SJ

2 800 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le secteur viticole de Bellet, à seulement 15 minutes du centre ville et de l'aéroport de Nice, cette magnifique villa de plain pied d'environ 215 m² habitables (et plus de 100 m² de surfaces annexes!) sur 3 628 m² de terrain arboré assez plat et utilisable est en bon état général. La propriété bénéficie d'un aperçu sur la mer ainsi que d'une belle vue sur les collines environnantes, et combine harmonieusement le charme de la campagne avec la proximité de toutes les commodités. La maison se compose comme suit : - Vaste hall d'entrée. - Grand salon avec cheminée, ouvrant sur une ...

Located in the wine-growing area of Bellet, just 15 minutes from the town center and Nice airport, this magnificent single-storey villa offers 215 m² of living space (and over 100 m² of additional space!) on 3,628 m² of wooded, fairly flat, usable grounds, and is in good general condition. The property offers sea and hill views, and combines the advantages of country charm with proximity to all amenities. The house comprises- Large entrance hall.- Large living room with fireplace, opening onto a terrace.- Dining room.- Equipped kitchen and adjoining outdoor kitchen.- Air-conditioned master ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

